

Polsek Cidahu Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri dan Pencegahan TPPO di Desa Jayabakti

Sukabumi - CIDAHU.INFORMAN.ID

Apr 13, 2024 - 11:07



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Desa Jayabakti Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri dan Pencegahan TPPO

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Aipda Ferry Ardian, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjangersana di Kampung

Cikalong, Rt.002/002, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, Sabtu (13/04/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Ferry Ardian memberikan beberapa himbauan penting kepada tokoh masyarakat yang ditemui, di antaranya:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Bhabinkamtibmas mensosialisasikan kepada warga masyarakat tentang penggunaan aplikasi Super APP Polri. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan memanfaatkan teknologi yang tersedia.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan turut berperan aktif dalam mencegahnya. Salah satu caranya adalah dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersinergi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan polisi bilamana terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti.
4. **Pemberian Kontak HOTLINE/WA:** Aipda Ferry Ardian menyampaikan kontak HOTLINE dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi atau laporan kepolisian. Hal ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses bantuan atau melakukan pelaporan terkait keamanan dan ketertiban.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari masyarakat.

Dalam keterangannya, Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., menyatakan, kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti dalam mensosialisasikan aplikasi Super APP Polri dan memberikan himbauan terkait pencegahan TPPO. Semoga dengan adanya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua.

Dengan demikian, kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti ini menjadi salah satu langkah konkret dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.